

Exposition

[Telquel](#) Le 07 décembre 2012



1 min

Fouad Bellamine, dont les expositions individuelles se font de plus en plus rares ces dernières années, présente ses œuvres récentes à l'Atelier 21 de Casablanca, jusqu'au 15 janvier 2013. Au centre de cette exposition, la peinture, qu'il ne cesse de redécouvrir à travers de nouvelles couleurs, de nouveaux reliefs, de nouvelles textures. A l'occasion de cette exposition, l'artiste signera également sa monographie, publiée par la prestigieuse maison d'édition Skira. Né en 1950 dans la ville de Fès, Fouad Bellamine fait partie des artistes majeurs de l'art pictural au Maroc. Ses œuvres ont intégré plusieurs collections dont la Fondation Kinda, le

musée d'art moderne à Paris, le Musée d'art moderne du Qatar...

article suivant

Le Maroc et la France signent un accord pour faciliter le retour des mineurs non accompagnés